



Saúl Kattan es nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol**

El anuncio se da minutos después de conocerse la destitución de Carlos Gustavo Cano Sanz como presidente de ese órgano directivo.



COMPARTIR

Aunque Saúl Kattan Cohen sonó para ministro TIC, terminó en el ramillete de asesores cercanos al despacho presidencial de Gustavo Petro. Foto: Archivo

ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA | PUBLICADO HACE 7 HORAS

a+ a-

Ecopetrol anunció que su junta directiva decidió **la designación de Saúl Kattan Cohen como presidente de ese órgano**, ante la destitución de Carlos Gustavo Cano Sanz, quien había sido nombrado ayer.

Y es que en menos de 24 horas se conoció que el presidente Gustavo Petro desaprobó la designación de Cano Sanz como presidente de la junta directiva de la petrolera.



ECONOMÍA

En menos de 24 horas se cayó el nombramiento de Carlos Cano como presidente de la junta de **Ecopetrol**

Según Cano, **"el presidente Petro levantó su voz de protesta y desaprobación**, y, a través de varios de sus inmediatos colaboradores, le ordenó a los miembros de junta afectos a él, y también a quienes no lo son, adelantar en la sesión de esta mañana mi destitución como presidente de la junta tras 24 horas de mi designación".

De esta manera, quien llega a relevar el cargo **será Kattan Cohen, quien es una de las cuotas del gobierno Petro**.

Kattan es economista de la Universidad de los Andes y realizó también el programa de Dirección Directiva en el Inalde. Ha sido director en varias juntas y presidió a la empresa bogotana ETB; y hoy lidera la firma SK Consulting.



ECONOMÍA

¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de **Ecopetrol**

MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

1

Elon Musk anunció un "consejo de moderación de contenidos" en Twitter

2

No se descuide en Halloween con el dulce

3

4

Crece el temor en Yondó: apareció una bandera del Eln en el parque principal

5

Elas nos han puesto a celebrar: las grandes gestas del deporte femenino de Colombia

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Elon Musk se declara "Chief Twit" luego de cerrar la compra de Twitter

>

¡Otra vez! Banco de la República subió las tasas de interés a 11%

>

Saúl Kattan es nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol**

>

En menos de 24 horas se cayó el nombramiento de Carlos Cano como presidente de la junta de **Ecopetrol**

>

"Una vez sea aprobada la reforma tributaria, voy a demandarla": Miguel Uribe

Asimismo, es conocido por su cercanía con el presidente Petro, pues este le delegó la consejería para la transformación digital. Además, Kattan fue su guardián en ETB (la Empresa de Telecomunicaciones de Bogotá) cuando Petro fue alcalde y, aunque sonó para ministro TIC, terminó en el ramillete de asesores cercanos al despacho presidencial.

Por su parte, Mauricio Cabrera Galvis se mantiene como vicepresidente de la junta de la petrolera.



ECONOMÍA

Ecopetrol eligió su nueva junta directiva con cuatro miembros postulados por Petro

SI QUIERE MÁS INFORMACIÓN:

[ECONOMÍA](#) [EMPRESAS](#) [ECOPETROL](#) [COLOMBIA](#) [GUSTAVO PETRO](#)



ALEJANDRA ZAPATA QUINCHÍA

Periodista de economía y negocios. Egresada de la gloriosa Universidad de Antioquia.

[Seguir a @una_zapala](#)



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y
SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TERMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO